

Lentitud para hablar

Descripción

Proverbios 25:11-19

Ser lento para hablar era visto como una tremenda virtud en el mundo antiguo. Vemos esto en el versículo de Proverbios 25:15. Vemos una idea similar en el libro de Santiago (cf. 1:19ss.), cuando la capacidad de controlar la lengua es vista como algo a lograr para todos los cristianos.

Todos hemos experimentado el poder de las palabras. La pequeña frase de la infancia de “los palos y las piedras pueden romperme los huesos, pero las palabras nunca me harán daño” es un mito. Sabemos que las palabras duelen, hieren y hacen una cantidad tremenda de daño.

Si bien las palabras tienen el poder de hacer un daño tremendo, también tienen el poder de hacer un daño tremendo cuando se usan de la manera correcta. Aquí, en Proverbios 25, vemos que ser paciente y usar una lengua suave puede persuadir a un gobernante. Puede cambiar las cosas para mejor.

En un mundo que a menudo carece de paciencia o de una lengua disciplinada, ¿de qué nos serviría si abrazáramos estas virtudes? ¿Cómo podríamos cambiar las cosas para bien si usamos un habla paciente y amable?

Autor: Robbie Cansler

Fecha de creación

2025/06/30